

Die Musikschule ist eine ganz andere Schule

- Die Schüler lernen mit Freude und ohne Leistungsdruck
- Die Musik hat eine tiefe Wirkung auf Körper, Geist und Seele.
- Gemeinsames Musizieren schafft **Erfolgs-erlebnisse** und erhöht die Motivation zum selbständigen Üben.
- Regelmäßige öffentliche Auftritte führen zu **Sicherheit und Selbstvertrauen**.
- Die Musikschule kann alle Menschen ansprechen: **Kinder, Jugendliche und Erwachsene**.
- Ein Musikinstrument ist ein **Begleiter fürs ganze Leben**.



- Die Musikschule bietet Unterricht auf fast allen Instrumenten durch **entsprechende Fachkräfte**.
- Besonders begabte Schüler werden erfaßt und **verstärkt gefördert**.
- Musikschulen haben **große Bedeutung für das örtliche Kulturleben**.

Die Stadt Eggenfelden als Träger der Musikschule unternimmt große Anstrengungen, um die Kosten für diese Einrichtung aufzubringen.



Warum unterstützen wir im Förderverein die Musikschule?

- Weil es verständlich ist, daß die Stadt mit ihren finanziellen Mitteln haushalten muß und nicht unbegrenzt Gelder zur Verfügung stellen kann.
- Weil ein Förderverein die Möglichkeit hat, die Belange der Musikschule zu einem gemeinsamen Anliegen zu machen durch Gespräche mit Vertretern der Stadt, des Landkreises, Repräsentanten verschiedener Institute und mit Inhabern von Geschäften aus dem Einzugsbereich.
- Weil von Kindheit an Weichen gestellt werden für die Findung von Lebenssinn und Lebensfreude.



Welche Möglichkeiten hat der Förderverein zur Unterstützung der Musikschule?

- Bei Kinder breites Interesse für die Musik zu wecken.
- Die nötigen Instrumente zu beschaffen.
- Die finanzielle Situation zu verbessern.
- Die Öffentlichkeitsarbeit zu verstärken.
- Die Leistungen durch Unterstützung von Fortbildungsmaßnahmen zu steigern.
- Die räumliche Situation in der Musikschule zu verbessern.

